

**Artikel vom 16.03.2020**



Liebe Bürgerinnen und Bürger von Ottensoos und Rüblanden!

Mit einem eindrucksvollen Vertrauensbeweis von 86,16 % haben Sie unseren Bürgermeister Klaus Falk erneut in seinem Amt bestätigt. Am vergangenen Sonntag hat die CSU Ottensoos bei einer spitzenmäßigen Wahlbeteiligung von 81,2 % ein sehr gutes Ergebnis erzielt.

Die CSU konnte das Wahlergebnis von 2014 von damals 46,7 % auf aktuell 47,2 % sogar noch etwas steigern. Wir stellen mit 7 Mandaten nach wie vor die stärkste Fraktion im neuen Gemeinderat und erreichen zusammen mit dem Bürgermeister-Sitz die Mehrheit.

Offensichtlich wurde unsere sach- und ergebnisorientierte, über viele Jahre kontinuierlich-gute Arbeit von Ihnen gewürdigt.

Für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen danken wir Ihnen sehr herzlich. Wir werden auch in Zukunft unsere Kraft, unsere Erfahrung und unser Wissen für Sie einsetzen.

Ihr CSU Ortsverband Ottensoos

Klaus Falk, 1. Bürgermeister

und Ihre zukünftige CSU-Gemeinderatsfraktion

Tanja Riedel, Monika Walter, Markus Ixmeier, Frank Ultsch,

Alexa Wimmer, Dr. Manfred Ott und Bernd Prögel